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平成 1８年１月１日 発行 

 

牛久市シルバー人材センター広報部会 

牛久市女化町８５９－３ 

電話０２９－８７１－１４６８ 

e-mail usiku@sjc．ne．jp 

                         会員数 男性 379 名 女性 118 名 合計 497 名 

あけましておめでとうございます 役員一同 
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明けましておめでとうございます。 

 会員の皆様、ご家族の皆様健やかに

新年をお迎えのことと、お喜び申し上

げます。 

  さて、最近の経済情報によると、日

本経済も緩やかなカーブを描きながら

上昇傾向にあると、明るい景気動向 

が報ぜられております、この好機を逃

す事なく創造の実践並びに改善、改革

に積極的に取り組むことこそ安定した

事業の発展であると確信しております。 

 ある有名な工場経営者の言葉によれ 

 

ば 「決定した事は実行せよ、躊躇する

事は一歩後退である」と。 

会員の皆さん！理事会においては、昨

年１１月より２つの専門部会を新たに設

け４部会とし、理事全員がそれぞれの専

門部会に属し自主事業の開発、現事業

の拡大、安全管理の充実と地域住民と

のコミユニケーンョンを図る広報など､活

発な活動が期待できるものと自信を持っ

ておりますので、会員皆さんのご指導 

ご協力をお願い申し上げ、新年のごあ

いさつといたします。 

 

 

社団法人 牛久市シルバー人材センター   

理事長 赤松泰三 

健やかに、新年を迎え

て 
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◇作業日報は正確に記入して下さい。 
このごろ、日報の未記入箇所が目立ちます!! 
集計の際、困っています。 

みなさん、ご協力下さい!! 

◆趣味悠々について 

文芸欄を新設して、まだ２回というのに投稿して

戴く数が思いの他多く、この調子で増えたら、どう

しようか？と思いめぐらせています。 

しかし、その時はスペースを広げればいいと割り

切って、会員皆様に参加して戴く広場（場所）とし

て、どんどん応募して戴き「シルバーだより」の関

心度を高める格好の欄にしましょう。 

 

 

 

 川柳 

経験をつよい味方に年を取る 

              井上 梅太 

爺さんの 身体きづかう 年金か 

              クボハゼ 

 俳句 

散りぎわをけなげに粧うもみじかな 

             井上 梅太 

香りたつ 花摘む鼻に たべる菊 

              クボハゼ 

短歌 

トラックに 拾い集めし ゴミを積み 

    処理場にはこぶ 我らがシルバー 

              井上 梅太 

◆  事 務 局 か ら の お 知 ら せ  

◇シルバー会員を募集しています!! 

牛久市に住んでいて、60 歳以上で働く意欲
のある方を紹介して下さい。 
 
 

 

 

 

 

◇所得税法上の配分金の取扱いについて 

シルバー人材センターから支払われる配分

金は所得税の課税対象となっており、1 月

から 12 月までの１年分を税務署へ確定申

告する必要があります。センターでは、平

成 17 年の配分金の合計額を証明する『配分

金支払証明書』を発行致しますのでご確認

下さい。なお証明書の送付は平成 17 年 1

月から 12 月までに就業された方に限りま

す。 

 

 

日
付
も
忘
れ
ず
に 就業先の名称 

会員番号 

会員名はﾌﾙﾈｰﾑで正確に ｻｲﾝ又は印 

（有）長浦自動車工業 

 

スポーツクラブ牛久 

賛助会員紹介  いつもご支援いただきましてありがとうございます。 

牛久市南 2-34-13 
電話（872）６４６０ 

 

 

 

医療法人 つくばｾﾝﾄﾗ ﾙ病院  
牛久市柏田町1589-3 
    電話（872）１７７１ 

 

 

 

牛久市さくら台 1-77-4 
電話（872）２９２１ 

 

 

 

川柳 
経験を つよい味方に  

年を取る － 井上 梅太 

爺さんの 身体きづかう  

年金か －  クボハゼ 

夕霧も 朝には晴れて 組閣良し 

             － 三木一 

診察の 医者に我が身の 診たてをし 

             － 金巖閑話 

俳句  
 
散りぎわを けなげに粧う もみじかな 

             － 井上 梅太 

香りたつ 花摘む鼻に たべる菊       

－ クボハゼ－ 

菜園の 妻の励みや 大根干す 

             － 三木一 

 
短歌 

トラックに 拾い集めし ゴミを積み 

   処理場にはこぶ 我らがシルバー   

－ 井上 梅太 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

安全部会だより 

新年おめでとうございます。 
今年の安全部会は竜ヶ崎自動車教習所の
安全運転講習会で幕開けです。そして次は
巡回ﾊﾟﾄﾛｰﾙが始まります。元気に会員皆
様とお会いできるのを楽しみにしています。
残念ながら昨年は就業途上２件、就業中に

４件の事故がありました。本年こそは事故
を起こさないよう、自己管理に十分注意し
ていただき、安全就業ハンドブック１０箇条
のもと、事故０(ｾﾞﾛ)を目指し、会員の皆様
と共に、頑張っていきたいと思います。 
どうぞ本年もよろしくお願いします。 

竜ヶ崎自動車教習所 

工
場
巡
回
パ
ト
ロ
ー
ル 

 

 

 

 

 

 
 

一病息災のことわざの如く、

事故を起こした人は２度と事

故を起こさないよう、気を付

けるでしょう。また事故のな

い人も、このデータをみて、

絶対に事故を起こさないよう

安全意識を深めましょう。 

 

平成１６年度就業途上重篤事故

自転車 7

徒歩 4

バイク 3

乗用車 3

徒歩

自転車

バイク

乗用車

17 件 

全国 

自転車７ 

就業途上の場合は 
乗用車での事故･･･１件 
自転車での事故･･･１件 

牛久での事故発生状況 

就業中の場合は 
蜂刺され･･･１件 
飛来落下･･･１件 
墜落転落･･･１件 
その他 
物損賠償事故・・･１件 
 

平成16年度就業中重篤事故

14

1

4

2

1

1

5

0 5 10 15

墜落・転落

転倒　

飛来・落下

巻き込まれ

高温接触

蜂刺され
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広報もこなす 

 

活発です 

 

美浦シルバー人材ｾﾝﾀｰとの広報交流会報告 

 

話題は広報の話しに留まらず、シルバー人材の
運営に関する話しにまで広がる有意義な交流会
であった。美浦は広報委員会というものはなく
総務部会が広報の仕事をかねる形で隔月発行、
今回が第３号とか。 

掲載記事内容は事務局から役員会の決定事項・
事業実績・お知らせ、会員の側からは情報交流
を中心に仕事に対する要望・得意とする術の紹
介などが主な内容。第３号のキウイフルーツの
育て方の記事は興味をそそられた。 

委員会としては総務委員会、安全委員会、
親睦委員会の３委員会で構成されており
ます。 

 

訪問先：美浦村ｼﾙﾊﾞｰ人材ｾﾝﾀｰ         訪問日：平成 17 年 12 月 6 日  
出席者：美浦村ｼﾙﾊﾞｰ人材ｾﾝﾀｰ (桑名事務局長､鴨田総務委員長､中居､伊東､根本､高橋､各委員) 

牛久市ｼﾙﾊﾞｰ人材ｾﾝﾀｰ (久保田､根岸各広報委員、事務局･河村) 

総務委員会 安全委員会 親睦委員会 

理事会 

（１）理事の役割と活動：理事は､総会の委任を受けて､事業を執行していく権限と責任を負う 
（２）運  営：事務局主導から理事会主導へ移って行くのが望ましい 

（３）問 題 点：企業形態と異なる、シルバー人材センターは、法制化が遅れている  
（４）課  題：２００７年頃は、団塊世代の入会が予想され、多様な就業確保と拡大 
          を目指し、新規開拓、新規受注に傾注しなければならない。 
 

理事会だより 
 

シルバー人材センター事業の展開と、役員の役割と心構え 

 

平成１７年１０月２８日（金） レイクサイド茎崎にて 

 

総務部会：事業内容= ◇総務・財務・組織の運営◇会員の入･退会/教育･研修◇諸規定見直し 

◇地域班の設立･運営◇会員の福利厚生･事務費･会費等に関すること。 

      部会員= 部会長･鈴木伊平、委員･糸澤良男、内田清、鴨志田透、安田安次の各氏 

        部会長ｺﾒﾝﾄ= 総務部会はセンターが更なる発展･向上を図るために不可欠のものであり、 
一同、会員の皆様のご支援ご協力の下、その役割を果たす所存であります。 
 

事業部会：事業内容= ◇会員の就労の場(仕事)の提供◇就労の開拓◇自主事業創出◇未就業会員対策 

◇個々人に応じた就業の適正化◇受注業務の完全遂行化対策◇技能講習会 

     部会員= 部会長･久保田直登､委員･正田晶､武石よしい､馬渕弘志､根岸幹和､中山俊秀の各氏 

       部会長ｺﾒﾝﾄ= 事業部の仕事としては第一に就業先の開拓ですが団塊の世代を迎えるに 

あたり､企業の少ない牛久市で如何に確保するかが問題です。微力ながら 

皆様のご支援とご協力を賜り勤めて参りたいと思います。 

 

        平成１７年１１月 
新たに 総務部会・事業部会発足 
 

シルバー人材ｾﾝﾀｰは更なる拡大・発展を図り、活力ある街づくりに寄与するため、新たに
二つの部会を設置することになりました。 
 


